

## Liechtenstein ist nun Teil der Regierungskonferenz

**Weinfelden** Antonia Fässler ist die erste Frau an die Spitze der Ostschweizer Regierungskonferenz (ORK).

Die Innerrhoder Regierungsrätin Antonia Fässler wurde am Donnerstag an der Plenarkonferenz in Weinfelden für die Amtsdauer 2018-2020 gewählt. Statthalter Antonia Fässler übernimmt damit turnusgemäss das Präsidium vom St. Galler Regierungsrat Benedikt Würth, welcher der ORK zwei Jahre vorstand.

Die ORK hat zudem beschlossen, das Fürstentum Liechtenstein als assoziiertes Mitglied in die ORK aufzunehmen. Das Nachbarland hat der ORK bereits im Vorfeld der Konferenz seine Bereitschaft für eine Aufnahme signalisiert. Nach der Unterzeichnung der Vereinbarung wird erstmals im Jahr 2019 eine Delegation des Fürstentums Liechtenstein an einer Plenarkonferenz anwesend sein, wie es in einer Mitteilung der ORK heisst.

**Hasler: «Für beide Seiten von grossem Wert»**

Liechtenstein hat zwar kein Stimmrecht, aber die Möglichkeit, zu allen Geschäften Anträge zu stellen, Stellungnahmen abzugeben, Vernehmlassungen anzuregen und sich Konferenzbe-

schlüssen anzuschliessen. «Wir freuen uns in der intensiven und fruchtbaren Zusammenarbeit mit Liechtenstein eine weitere Verbindung etabliert zu haben», sagte der St. Galler Regierungsrat Benedikt Würth in seiner Eigenschaft als Präsident der ORK. Dem fügte Liechtensteins Regierungschef Adrian Hasler hinzu: «Ich freue mich, dass Liechtenstein mit offenen Armen empfangen wurde, und bin sicher, dass unsere Mitgliedschaft für beide Seiten von grossem Wert sein wird.»

Der ORK gehören die Kantone Glarus, Schaffhausen, Appenzell Ausserrhoden, Appenzell Innerrhoden, St. Gallen, Graubünden und Thurgau an. Der Kanton Zürich ist assoziiertes Mitglied.

Die ORK wurde 1964 gegründet und bezweckt die gegenseitige umfassende Information sowie die Koordination unter den ostschweizerischen Kantonen in der Erfüllung ihrer staatlichen Aufgaben. Zudem wird eine wirkungsvolle Vertretung der eigenen Interessen gegenüber dem Bund und anderen Kantonen angestrebt. (sda/wo)

### Etwas Spezielles gehört oder gesehen?

Lassen Sie es den W&O wissen. Wir kümmern uns darum.  
Tel. 081 750 02 01 • Fax 081 756 29 60 • redaktion@wundo.ch

## Ein herrlicher Auftakt zum Donnerstag



# Neue Pächter für die Alp Rohr verpflichtet

**Sennwald** Im Mai soll das Berggasthaus Alp Rohr wiedereröffnet werden, so es die Strassenverhältnisse zulassen. Geführt wird es dann von Katharina und Roland Ulmann.

Nach der Kündigung der Pächterin des Berggasthauses Alp Rohr musste sich der Sennwalder Ortsverwaltungsrat im vergangenen Herbst mit einer Neuausrichtung der Pachtverhältnisse für das Berggasthaus sowie für die Alpweiden auseinandersetzen.

Aus diesem Grunde publizierte die Ortsgemeinde Sennwald im November 2017 ein Inserat für die Pacht des Berggasthauses und die Alpweiden im St. Galler Bauer. Aus erstaunlich vielen, qualifizierten Interessentinnen und Interessenten, sozusagen aus der ganzen Schweiz, wählte der Ortsverwaltungsrat kürzlich das Ehepaar Katharina und Roland Ulmann aus dem appenzellischen Bühler.

### Neue Gastgeber verfügen über Erfahrung

Katharina und Roland Ulmann bewirtschafteten im Berner Oberland einige Jahre eine Alp mit einer kleinen Bewirtung. Neben der Alpzeit arbeitete Katharina Ulmann jahrelang in gastgewerblichen sowie auch saisonalen Betrieben. Roland Ulmann ging bereits vor und nach der Zeit im Berner Oberland über Jahre zur Alp. Ausserhalb der Alpzeit hat der gelernte Zimmermann



Katharina und Roland Ulmann werden die neuen Gastgeber im Berggasthaus Alp Rohr der Ortsgemeinde Sennwald. Bild: PD

eine Anstellung bei einer grossen Zimmerei und Schreinerei.

Die neuen Pächter, Roland und Katharina Ulmann, freuen sich auf die neuen Herausforderungen im Sommer 2018 auf der Alp Rohr. Der ursprüngliche Charme des Berggasthauses Alp Rohr solle bewahrt bleiben,

heisst es in der Medienmitteilung der Ortsgemeinde Sennwald. Das Einfache und Natürliche der Alp soll mit Gemütlichkeit und Herzlichkeit verschönert werden und die Gäste zum Verweilen und Geniessen einladen.

Sofern es die Strassen- und Witterungsverhältnisse zulassen,

wird das Berggasthaus Alp Rohr bereits im Mai an den Wochenenden von Freitag 17 Uhr bis Sonntagabend geöffnet. Ebenfalls offen ist das Berggasthaus an Auffahrt, Pfingstmontag, Fronleichnam. Am 1. Juni 2018 findet die «Aatrinketa» mit musikalischer Unterhaltung statt. (pd)

## Sennwald

Aus den Gemeinderatsverhandlungen vom 5. März 2018

### Weiterbildungen

Sabrina Schmid hat die Weiterbildung zur Steuersekretärin GFS erfolgreich bestanden. Damit verfügt die Gemeinde Sennwald

wieder über eine qualifizierte

(Denner) wird die Post einen Briefkasten aufstellen. Dieser befindet sich damit an einer zentralen Lage und ist sicher einfacher zu bedienen als derjenige auf der Staubernkanzle.

### Bauwesen

Baugesuche

• Zindel Manuela, Bad Ragaz

Baubewilligung im ordentlichen Verfahren

• Bernegger Bau AG, Sax; Asphaltierung Teil der Zufahrt

te, Nendeln; Umbau/Sanierung Einfamilienhaus, Sax, Bünt 10.  
• Rhiner Heinz und Maja, Oberdorfstrasse 9, Salez; Freistehende Solaranlage zum Wohnhaus.